



さざんか

かとう学園 宗像市立河東中学校
学校通信1号(R7. 4. 15)

令和7年度河東中学校がスタートします

■4月9日(水)に新7年生244名を迎え入れる入学式を行い、本年度は、736名の生徒のみなさんとの河東中学校がスタートしました。

入学式では、河東中学校が大切にしているキーワード「自己選択」「取り組み」「成長実感」のキーワードの紹介、その中でも1日1日の取り組みを大切に、学年が上がるたび、卒業する時には大きく成長した自分自身を実感して欲しいという話をしました。チーム河東で行事や学習、体験活動等に組み込んでいきましょう。

8・9年生の皆さん、会場準備、当日の誘導、合唱など主体的に行っていただきありがとうございました。君たちの姿はとても素晴らしいと感じました。君たちのサポートのおかげで7年生も安心して中学校生活のスタートができたと思います。

令和7年度先生方の紹介

本年度は、14名の先生を迎え君たちと一緒に取り組みをすすめていきます。よろしくお願いします。
通信は、すぐーるや掲示等でお知らせしたいと思います。

所属・職名	氏名	教科	所属・職名	氏名	教科
校長	古 沢 昭 一	保健体育	7学年主任 9年4組	藤 田 和 也	数学
教頭	山 根 和 宏	理科	9年1組	藤 岡 武 志	理科
教務主任 7学年主任	片 岡 勝 信	保健体育	9年2組	野 田 千 紗	保健体育
7年1組	前 崎 孝 太	社会	9年3組	池 邊 壮 汰	社会
7年2組	村 上 結 菜	英語	9年5組	綿 田 由 香	国語
7年3組	宮 城 壮 介	数学	9年6組	古 川 兼 太 朗	保健体育
7年4組	比 嘉 颯 太	理科	けやき3	溝 口 義 人	数学
7年5組	梅 谷 秀	保健体育	けやき5	川 口 米 喜	社会
7年6組	永 尾 浩 子	英語	つくし	吉 倉 圭 亮	保健体育
あおば	平 田 千 草	国語	副担任	朝 倉 妙	数学
けやき2	宮 崎 伸 子	社会	副担任	岩 佐 契 子	美術
副担任	井 料 桂 子	理科	副担任	上 野 智 裕	保健体育
副担任	齋 藤 律 子	国語	副担任	甲 斐 雅 子	英語
副担任	清 水 美 貴	数学	副担任	本 田 智 美	家庭
副担任	吉 積 太 地	社会	非常勤講師	岩 永 え り	英語
副担任	和 田 翠	国語	養護教諭	川 島 千 弘	
8学年主任 副担任	祝 迫 新 一 郎	技術	栄養教諭	弓 削 幸 子	
8年1組	栗 原 晟 馬	英語	主任主事	城 戸 優	
8年2組	西 村 里 美	音楽	主事	村 上 洋 子	
8年3組	長 尾 涼	英語	学校司書	田 中 志 乃	
8年4組	野 口 雄 矢	理科	登校支援	山 田 美 穂	
8年5組	田 中 優 太	保健体育	事務補佐	中 溝 とも子	
8年6組	碓 文 果	国語	特別支援教育支援員	三 輪 朋 子	
8年7組	二 階 堂 進	社会	特別支援教育支援員	追 木 沙 織	
けやき1	田 村 俊 雄	国語	SC	梅 原 知 里	
けやき4	石 井 沙 織	理科	SC	加 賀 祥 子	
副担任	古 賀 友 都	理科			
副担任	仲 野 明 志	数学			
副担任	八 木 奈 津 子	音楽			
副担任	吉 村 直 枝	国語			

令和7年度第40回 入学式での歓迎の言葉・誓いの言葉を紹介します。

入学式 在校生歓迎の言葉

「歓迎の言葉」

暖かい日差しに包まれ、春の陽気が感じられる季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達在校生は、皆さんの入学を心から望んでいました。

今日から河東中生としての新しい三年間が始まります。今、皆さんは、中学校生活への期待を感じたり、中には不安に思っている人もいるかもしれません。でも大丈夫です。私達、上級生や先生方、そして、新たな仲間となるクラスメートや同級生が味方になってくれます。みなさんは一人ではありません。困った時は一人で悩まず、まず勇気を出して相談してみてください。そして、一日でも早く中学校生活に慣れて楽しんで欲しいと思います。

中学校では大きな行事として、体育祭と文化祭があります。5月にある体育祭では7・8・9年生が一緒になって6つのブロックに分かれ行われます。また、ダンスを取り入れた応援もあります。どの競技も全力で頑張ることで、友達や先輩との絆を深めることができます。10月にある文化祭では学年、クラスごとに合唱があります。合唱はうまく歌えるようになるために、練習するのがとても大変ですが、みんなで、一生懸命がんばった合唱は、とても迫力があり、達成感があります。

更に、中学校では小学校と違い、部活動があります。部活動では同じ目標をもった仲間や先輩と協力し合って、頑張っていくことで、自分の個性を磨いていくことができます。また、学習面も小学校と違い、より専門的になります。しかし、先生に聞いたり友達と教え合ったりして、解決していくことができるので安心してください。

今日から三年間、河東中学校で良かったと思えるような夢中になれるものを探してください。最初は初めてのことばかりで、戸惑うことも多いかもしれませんが、私達と一緒に頑張っていきましょう。これから一緒に学び、楽しい思い出をたくさん作っていただけることを願い歓迎の言葉とさせていただきます。

「在校生代表」



入学式 新入生誓いの言葉

「新入生誓いの言葉」

暖かい日差しがふりそそぐこの春の良き日に、私たち244名は、河東中学校に入学できたことをうれしく思います。ずっとあこがれていた制服にそでを通し、これから始まる中学校生活に少し不安もありますが、期待に胸をふくらませています。

3月まで通っていた小学校では、友達とたくさん遊び、授業はもちろん自学もがんばってきました。今日からはいよいよ中学校での生活が始まります。先生方、私たちは、勉強はもちろんのこと、将来の夢を実現するために大切なことを学んでいきたいです。先輩方、私たちは、先輩方を道しるべとして、授業、学校行事、部活動などに励みリーダーシップや仲間と協力する力を高めていきたいです。地域の方々、私たちは、いつも感謝の気持ちを忘れず、自分も地域の一員であることを自覚し地域に貢献していきたいです。

最後になりましたが、このような素晴らしい式を開いてくださった皆様方に、心より御礼申し上げます。

「新入生代表」

